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ATA DA 22ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2020 

 

Aos oito dias do mês de junho do ano de 2020, no horário regimental sob a presidência 

de Oziel Pires de Moraes realizou-se a 22ª sessão ordinária do corrente exercício. 

Sessão realizada online em razão da pandemia da Covid-19, Novo Coronavírus. 

Participaram da Sessão os vereadores: Débora Marcondes Silva Ferraresi, Edivaldo 

Alves Santana, Jeferson Modesto Silva, Joao Antonio de Oliveira, Laercio Lopes, Marcio 

Nunes da Cruz, Mario Augusto de Souza Nishiyama, Oziel Pires de Moraes, Pedro 

Correa dos Santos, Rodrigo Tassinari, Sebastiao Jose de Souza, Sidnei Lara da Silva, 

Vanessa Valerio de Almeida Silva, Wiliana Cristina da Silva de Souza e Wilson Roberto 

Margarido. Havendo número regimental e invocando a proteção de Deus, o presidente 

declara abertos os trabalhos da presente Sessão. EXPEDIENTE: Colocada em 

discussão e votação a Ata da 21ª Sessão Ordinária realizada em 4 de junho, foi 

aprovada por todos. PROPOSITURAS – Projeto de Lei: 85/2020 - Vereador Rodrigo 

Tassinari - Institui o BILHETE ÚNICO EMERGENCIAL para os servidores das áreas de 

segurança pública, assistência social, serviço funerário e profissionais da área da saúde 

vinculados ao Sistema Único de Saúde para a gratuidade de tarifa de transporte público 

durante o enfrentamento do Covid -19 na Cidade de Itapeva. 86/2020 - Vereador Rodrigo 

Tassinari - Fica o Poder Executivo responsável por apresentar e atualizar mensalmente o 

balanço de cirurgias, através da Secretaria Municipal de Saúde. 87/2020 - Prefeito Mário 

Tassinari - Estabelece normas para a elaboração, sob forma artesanal de produtos 

comestíveis de origem animal e sua comercialização no Município de Itapeva e dá outras 

providências. 88/2020 - Prefeito Mário Tassinari - Autoriza o Município de Itapeva a celebrar 

convênio com o hospital filantrópico "Santa Casa de Misericórdia de Itapeva", visando a 

execução do projeto "Pró Santa Casa", conforme "Plano Operativo" elaborado pelo 

"Colegiado de Itapeva", na forma que especifica. Parecer: Favoráveis das Comissões 

Competentes encaminhando os Projeto de Lei 50/2020, 81/2020 e 82/2020 para apreciação 

do Plenário. Desfavorável da Comissão de Legislação, Justiça, Redação e Legislação 

Participativa dando ciência ao plenário do arquivamento dos Projeto de Lei 52/2020 e 

83/2020. Emenda: Emenda 0001 ao Projeto de Lei 0050/2020 - Comissão de Legislação, 

Justiça, Redação e Legislação Participativa - Altera a redação dos artigos 2º e 6º do Projeto 

de Lei 050/2020. Requerimento: 249/2020 - Vereadora Débora Marcondes - Requer ao 

Senhor prefeito para que junto a setor competente realizem um estudo para adequação 

necessária a fim de incluir no Estatuto do Funcionário Público a possibilidade de estender o 

direito a horário especial ao servidor público municipal que tenha cônjuge, filho ou 

dependente com deficiência de qualquer natureza. 250/2020 - Vereador Tião do Táxi - 

Requer ao Conselho Tutelar informações se existem ações preventiva voltada à população 

da zona rural do Município de Itapeva. 261/2020 - Vereadora Wiliana Souza - Requer ao 
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Senhor Prefeito Municipal para que junto ao setor competente, realize a troca de lado do 

ponto de ônibus na Vicinal Dr Esperidião Lucio Martins, no bairro Espigão do Pacova. 

262/2020 - Vereadora Wiliana Souza - Requer ao Senhor Prefeito Municipal para que junto 

ao setor competente, que realize a volta integral da rota de ônibus na zona urbana de 

Itapeva, especificadamente do Jardim Virginia. 263/2020 - Vereadora Débora Marcondes - 

Requer ao Senhor Prefeito, que encaminhe a esta Casa de Leis, projeto de prorrogação da 

gratificação de 20% para os profissionais de linha de frente ao Combate ao COVID19, visto 

que, o prazo de 120 dias já está se findando e estamos ainda em momento crítico de 

pandemia. 264/2020 - Vereadora Vanessa Guari - Requer ao Prefeito, que junto ao setor 

competente, disponibilizem ás cópias da documentação, datas e relatórios das últimas 

vistorias, nomes dos motoristas e quais os itinerários dos veículos utilizados pela educação, 

para transporte dos alunos da rede municipal de ensino, no período entre janeiro e junho de 

2020. 265/2020 - Vereador Sidnei Lara - Requer ao COMUTRAN, para que estude a 

viabilidade de alteração de trânsito da Rua Adil Bernardino para sentido único (centro – 

bairro), a partir do cruzamento com a Rua Salim Demétrio até a frente da Escola Thereza 

Silveira Melo, a qual abriga, hoje, o Projeto Guri. 266/2020 - Vereador Dr. Pedro Correa - 

Requer ao COMUTRAN, para que viabilize estudos sobre a possibilidade de implantar um 

semáforo no cruzamento da R. Cel. Monteiro com a R. Higino Marques, no Jd. Maringá. 

267/2020 - Vereador Dr. Pedro Correa - Requer ao COMUTRAN, para que realize estudos 

visando implantar redutor de velocidade, podendo ser lombada, na altura da escada que dá 

acesso à Rua Bela Vista, proximidades do cruzamento da Rua São Paulo com a Av. Mário 

Covas. 268/2020 - Vereador Marinho Nishiyama - Requer ao Sr. Prefeito, para que junto ao 

setor responsável, envide esforços para não terceirizar a Entidade de Acolhimento (Casa 

Transitória). 269/2020 - Vereador Marinho Nishiyama - Requer ao Sr. Prefeito, para que 

junto aos setores responsáveis, envidem esforços para garantir os direitos da adolescente 

com problemas psicológicos que encontra-se acolhida institucionalmente na Casa 

Transitória, diante do seu iminente desligamento da entidade pela maioridade que se dará 

no mês de agosto. 270/2020 - Vereadora Vanessa Guari - Requer ao prefeito, que junto ao 

setor competente, informem a possibilidade de efetuar o recapeamento na Rua: Honorato 

Gonçalves de Almeida, José Gonçalves de Almeida e na Rodovia Faustino Daniel da Silva, 

e a construção de um trevo no primeiro acesso ao Distrito do Guarizinho, sentido Itapeva. 

271/2020 - Vereador Toni do Cofesa - Requer ao Senhor Prefeito Municipal para que junto 

a setor competente seja criado um Centro de Referência do Idoso – C.R.I. no Conjunto 

Morada do Bosque. 272/2020 - Vereador Wilson Roberto Margarido - Requer ao Executivo 

Municipal, para viabilizar a instalação de Iluminação Pública a rua paralela à rua João 

Soares no bairro Longa Vida. Indicação: 165/2020 - Vereador Sidnei Lara - Indica a limpeza 

do lixo e entulho descartado na Rua Fernando Cesar Rodrigues, altura do número 138, 

Itapeva V, e que seja estudada a possibilidade de instalação de uma lixeira comunitária no 

local. 166/2020 - Vereador Toni do Cofesa - Indica a implantação de playgrounds 
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ecológicos, dos moldes da Prefeitura Municipal de Itaberá, nas praças Anchieta - Centro, 

Maria de Lourdes - Pq. Longa Vida e Alceu da Silva Gomes – Conjunto Habitacional 

Tancredo Neves. 167/2020 - Vereador Edivaldo Negão - Indica a pavimentação asfáltica 

das Ruas Gideão Barranco Segóbia, Maria Segóbia Barranco e Vera Lucia Chrischner - 

Parque Planalto. 168/2020 - Vereador Edivaldo Negão - Indica notificar o proprietário do 

terreno para a limpeza e o fechamento do mesmo na Rua Marcondes de Oliveira (ao lado 

do n° 114) com a Rua Luiz Camargo Filho – Jardim Esperança. A Presidência encaminha 

os Projetos de Lei 85 a 88/2020 às Comissões Competentes para exararem seus 

pareceres e os Requerimentos e Indicações à Secretaria Administrativa para as 

providências de costume. TEMA LIVRE – Faz uso da palavra o vereador Margarido – 

fala sobre o acompanhamento das despesas de gabinete do Executivo municipal, que 

ele tem feito esse trabalho há algum tempo, com a finalidade dar conhecimento desses 

gastos ao público. Relata que verificou entre 2016 a 2020, desde o último ano da gestão 

Comeron, citando os valores apurados desde então; por fim fala que em 2020, do 

período que apurou, as despesas ficaram em torno de trinta e sete mil reais, numa 

projeção que até o fim do ano esses valores ficariam muito abaixo dos anos anteriores, 

que teriam passado de duzentos, trezentos mil reais. Comenta sobre ações da atual 

gestão, sobre esses valores e o que isso representa ao município. Faz uso da palavra 

o vereador Marinho Nishiyama – fala que tomou conhecimento sobre a possibilidade 

de terceirização da Casa Transitória de Itapeva; que buscou a secretária para ver sobre 

tal fato, a qual informou que estava em estudo. Relata que hoje soube que essa 

possibilidade foi deixada de lado. Explana sobre outra ocasião em que esse serviço foi 

terceirizado; que hoje não se ouve reclamações da Casa Transitória. Explica que 

atualmente há apenas sete crianças e adolescentes na Casa. Discorre sobre as 

prerrogativas para o atendimento à criança e adolescente; que fez requerimento sobre 

isso. Fala sobre caso de interna assistida que completará maioridade em agosto, para 

que o poder público atue na situação. Aparte ver. Jé – relata quando foi secretário de 

Assistência Social e do trabalho realizado. Ver. Marinho cita a importância do trabalho 

em rede. Faz uso da palavra o vereador Edivaldo Negão – fala sobre falta de água na 

Amarela Velha e Cercadinho, que contatou o Júlio da Sabesp sobre a situação, o qual 

informou que haviam perdido o poço do local e buscariam soluções. Faz uso da palavra 

a vereadora Débora Marcondes – fala sobre o projeto de 30 horas de trabalho para a 

enfermagem, que podem contar com ela. Manifesta que é importante a valorização dos 

funcionários. Comenta sobre o projeto caçamba social, que passou pela comissão hoje. 

Discorre sobre o teor do projeto. Fala da guarita da Praça Tito Lívio, academia em praça, 

lajotamento no Bairro de Cima e quadra poliesportiva, que estão paradas; que esses 

trabalhos começam e param. Fala da necessidade de um CRAS no Morada do Bosque, 

que já fez requerimentos sobre isso. Comenta sobre outras necessidades do Morada do 
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Bosque. Relata reunião com gerente dos Correios sobre atendimento para Morada do 

Bosque e outras vilas de Itapeva. Fala sobre o programa remédio em casa, que é a 

mesma coisa que a assistência farmacêutica móvel. Aparte ver. Marinho – fala sobre 

verba de deputado de 120 mil reais para esse trabalho. Sobre a redução de carga 

horária, diz que pensou em fazer emenda incluindo outras categorias, mas que 

inviabilizaria o projeto. Diz que a Secretaria da Pasta se colocou à disposição. Ver. 

Débora fala de emenda do deputado Floriano e outro. Comenta sobre incluir os fiscais 

sanitários no projeto. Faz uso da palavra o vereador Edivaldo Negão – conclui dizendo 

que o caminhão pipa continuará abastecendo as caixas de água dos bairros citados. 

Relata que os moradores ofereceram doações se for necessário, para agilizar o serviço; 

que o Júlio falou que está tomando as providências; que o prefeito também esteve 

acompanhando. ORDEM DO DIA. Leitura da Emenda 0001 ao Projeto de Lei 0050/2020 

- Comissão de Legislação, Justiça, Redação e Legislação Participativa - Altera a redação 

dos artigos 2º e 6º do Projeto de Lei 050/2020: “Art. 2º A publicidade a ser realizada em 

atendimento ao disposto no artigo 1º desta Lei, deverá conter as seguintes informações: 

“Direito previsto na Lei Federal n.º 12.852/2013” Estatuto da Juventude. “Art. 32 - No 

sistema de transporte coletivo interestadual, observar-se-á, nos termos da legislação 

específica: I - A reserva de duas vagas gratuitas por veículo para aqueles considerados 

jovens de baixa renda;II - A reserva de duas vagas por veículo com desconto de 50% 

(cinquenta por cento), no mínimo, no valor das passagens, para os jovens de baixa 

renda, a serem utilizadas após esgotadas as vagas previstas no inciso “I” deste artigo”. 

Art. 6º O executivo regulamentará esta lei no que for necessário”.  Em discussão e 

votação únicas: Débora Marcondes – favorável; Edivaldo Negão – favorável; Jeferson 

Modesto – favorável; Toni do Cofesa - favorável; Laercio – favorável; Marcio Supervisor 

– favorável; Marinho – favorável; Pedro Correa – favorável; Rodrigo Tassinari - 

favorável; Tião do Táxi – favorável; Sidnei Fuzilo – favorável; Vanessa Guari – favorável; 

Wiliana Souza – favorável; Margarido – favorável. Foi aprovado por todos. Leitura do 

Projeto de Lei Nº 50/2020 - Vereador Sidnei Lara - Dispõe sobre a obrigatoriedade de 

divulgar, nos guichês do terminal rodoviário, o direito contido no artigo 32 e seus incisos I e 

II da Lei Federal n.º 12.852 de 05 de agosto de 2013, que garante gratuidade de transporte 

interestadual a jovens de baixa renda e dá outras providências. Em 1ª discussão e votação: 

Débora Marcondes – favorável; Edivaldo Negão – favorável; Jeferson Modesto – 

favorável; Toni do Cofesa - favorável; Laercio – favorável; Marcio Supervisor – favorável; 

Marinho – favorável; Pedro Correa – favorável; Rodrigo Tassinari - favorável; Tião do 

Táxi – favorável; Sidnei Fuzilo – favorável; Vanessa Guari – favorável; Wiliana Souza – 

favorável; Margarido – favorável. Foi aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei Nº 

81/2020 - Prefeito Mário Tassinari - Autoriza o Poder Executivo a repassar recurso por meio 

de Subvenção Social às organizações da sociedade civil que especifica e dá outras 
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providências. Em 1ª discussão e votação: Débora Marcondes – favorável; Edivaldo 

Negão – favorável; Jeferson Modesto – favorável; Toni do Cofesa - favorável; Laercio – 

favorável; Marcio Supervisor – favorável; Marinho – favorável; Pedro Correa – favorável; 

Rodrigo Tassinari - favorável; Tião do Táxi – favorável; Sidnei Fuzilo – favorável; 

Vanessa Guari – favorável; Wiliana Souza – favorável; Margarido – favorável. Foi 

aprovado por todos. MATÉRIA PARA PRÓXIMA SESSÃO. Em 2ª d/v os Projetos de Lei 

50 e 81/2020. Dependendo dos Pareceres das Comissões: Em 1 ª d/v os Projetos 

de Lei: 119, 130, 134, 139/2017; 57, 113, 156/2018 e 54, 75, 85, 92, 107, 120,136, 

148,161,162,167, 173, 179,185, 194/2019, 3, 5, 8, 11, 13, 17, 18, 19, 20, 21, 25, 27, 30, 

40, 47, 50, 51, 57, 64, 67, 71, 74 ao 77, 80 ao 82, 84 ao 88/2020. EXPLICAÇÃO 

PESSOAL – Presidente Oziel pede que conste em ata voto de pesar pelo falecimento 

de Sueli Silva de Oliveira, que foi vereadora entre 97 a 2000. Vereador Margarido – 

comenta sobre o projeto de redução de carga horária para os profissionais de saúde, 

relatando a importância e merecimento dos profissionais; se diz favorável ao projeto. 

Fala sobre os estragos em estradas da zona rural, em especial no Faxinal, que contatou 

o secretário que se prontificou a tomar as providências. Oziel fala que haverá live na 

quarta-feira, às 14h, com o Bispo Dom Arnaldo e Pastor Arnildo. Questão de Ordem – 

Ver. Jé justifica que tem compromisso na quarta, não poderá estar presente. Nada mais 

havendo a tratar a Presidência convoca os vereadores para a 23ª Sessão Ordinária a 

ser realizada segunda-feira, dia 15 de junho, no horário regimental e invocando a 

proteção de Deus, declaro encerrados os trabalhos da presente Sessão e, mandando 

que para constar, fosse lavrada esta Ata que segue assinada pela Mesa Diretora. 

Palácio Vereador Euclides Modenezi, Plenário, 8 de junho de 2020. 
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